

Samedi 23 juillet 2011

Une nouvelle crèche à Argenteuil, avec le soutien du Conseil général



L'association ODAPEI 95 va recevoir une subvention du Conseil général d'un montant supérieur à 110 000 euros pour réaliser une crèche de 20 places, dont 7 places pourront accueillir des enfants handicapés.

Cet établissement sera situé dans le canton est d'Argenteuil, rue Denis Roy, en centre ville.

Par ailleurs, cet établissement recevra une aide au prix de journée, majorée par le Conseil général en raison de l'accueil d'enfants handicapés, et du manque de crèche à Argenteuil.

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)